



La senadora Xóchitl Gálvez encabeza preferencias presidenciales de la oposición mexicana



La senadora Xóchitl Gálvez, una de las aspirantes a representar el Frente Amplio por México en las elecciones presidenciales de 2024. Imagen de archivo. EFE/LUIS TEJIDO.

La senadora Xóchitl Gálvez, una de las aspirantes a representar el Frente Amplio por México en las elecciones presidenciales de 2024, es la mejor posicionada en las preferencias para ser la candidata del bloque opositor, reveló este lunes una encuesta de la empresa Poligrama.

De acuerdo con el sondeo, Gálvez obtuvo el 23,3 % de las preferencias de la ciudadanía en general para encabezar la alianza conformada por el Partido Acción Nacional (PAN), el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD).

En tanto, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, quien al igual que Gálvez representa al PAN, se colocó en segundo lugar con el 10,7 % de las preferencias.